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３ＲＣ合同例会報告 第２４５０回 平成２６年１１月２０日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：竹葉副ＳＡＡ 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：君が代 奉仕の理想 

■ゲスト ：ロータリー米山奨学生 ライ・シルビ

ア・チン・シー 様（国籍：マレーシア） 高知大学大

学院 カウンセラー坂本伸廣様（高知南ＲＣ） 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

 
■会長報告  なし 
■幹事報告  なし 
■委員会報告 なし 
 
■ゲスト経歴紹介 宿毛RC 浦田財団･米山委員長 
ロータリー米山奨学生 ライ・シルビア・チン・シー様
（国籍：マレーシア） 高知大学大学院 
 
■ゲストスピーチ 
ロータリー米山奨学生 ライ・シルビア・チン・シー様  
テーマ：「異文化理解は二番目」 
マレーシアの政治体制は立憲君主制。国土面積は２９，
８４７k㎡日本の約０．９倍。総人口数は日本の１／３。 
気温は常夏で最高気温が３２度、平均気温は２８度。 
マレーシアは１３州で構成。州ごとに旗があり学校など
は国旗と州の旗が一緒に飾られています。 
日本では国旗と県の旗をほとんど見たことがありません。 
マレーシアの国王は日本の天皇陛下と同様国民の象徴。 
国の色は黄色。 
国王は州の君主であるスルターンの互選により任期５年
の国王が選ばれます。日本の天皇陛下はよくテレビ・ニ
ュースなどで報道されますがマレーシアの国王はあまり
報道されません。 
マレーシアの文化は民族構成がインド系、マレー系、中
華系。宗教はイスラム教６１．３％、仏教が１９．８％、
キリスト教９．２％、ヒンドゥー教６．３％。 
日本では宗教に関する休日がありませんがマレーシアで
はそれぞれ宗教の大切な日が国民の休日となっています。 
言葉も多く街中の看板にはマレー語、中国語、英語、イ
ンド語で書かれています。 
新聞、ラジオ、テレビも普通にマレー語、中国語で聞こ
えてきます。最近は日本人の移住の方が増えています。 
マレーシアの学校制度は初等教育６年中等教育前期３年
後期２年。義務教育に関する法律がなく学校に行かない
選択肢もありますが、中等教育まで公立学校は無償なの
でほぼ全員が学校に通います。 
日本では学校の選択は難しいですがマレーシアでは自分
の行きたい学校を選択出来ます。 
マレーシアでもいくつかの異文化があり宗教、習慣も大
きく違います。 
その中で生活しているマレーシア人では相手の文化を理
解して生活をしているのでしょうか。 
答えはＮＯです。 

マレーシア人は相手の文化をそれほど理解していま
せん。知らない事が多く勉強もあまりしません。 
文化が違う中で生活して大きな衝突もなく共存でき
るのはなぜでしょうか。 
それは私達マレーシア人は異文化に対して理解する
のではなく異文化をそのまま受け入れているからで
す。 
異文化を理解できるかどうかではなく違う文化があ
るということを認めているからです。 
異文化に対する理解ではなく自分と異なる考え方を
尊重する姿勢が重要ではないかと思います。 
このような考え方で相手を尊重し異文化を学ぶこと
が大切ではないでしょうか。 
 
最後に私の大好きなことばケネディー大統領の言葉 
 
So, let us not be blind to our differences -- 
but let us also direct attention to our common 
interests and to the means by which those 
differences can be resolved. And if we cannot 
end now our differences, at least we can help 
make the world safe for diversity. For, in the 
final analysis, our most basic common link is 
that we all inhabit this small planet. We all 
breathe the same air. We all cherish our 
children's future. And we are all mortal. 
 
お互いの違いは直視しよう。しかし、共通の利益に
も目を向け、違いを解消する方法を探そう。 
そして、もし今、違いが解消できなくても、せめて
多様性を許容する世界を目指せるはずだ。 
 
この言葉を紹介させて頂き私のスピーチを終わりま
す。本日はありがとうございました。 
 
坂本伸廣カウンセラー（高知南ＲＣ） 
今年度より高知南ＲＣで米山カウンセラーを務めて
います。 
米山奨学生は朝６時に起床して７時半には大学へ行
き夜遅く帰っているようです。 
研究テーマは膵臓における発癌解析、医学関係の研
究をしています。今年４月から米山奨学生となり今
後２年間在学予定です。 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



引き続き米山奨学会の寄附も宜しくお願い致します。 
 
■謝辞 
中村ＲＣ 一藤勝之会長 
本日は米山奨学生ライ・シルビア・チン・シーさん大変
有意義なお話ありがとうございました。 
宿毛ＲＣの皆様会場準備等心より感謝を申し上げます。 
  
四万十ＲＣ 杉内 正会長 
米山奨学生ライ・シルビア・チン・シー様、カウンセラ
ー坂本伸廣様本日はありがとうございました。 
先程食事の時にお聞きしましたが高知県が大変好きで母
国には２年に一度しか帰っていないそうです。 
1年に一度はマレーシアに帰って日本との懸け橋になるこ
とを願っています。 
本日は宿毛ＲＣの皆様ありがとうございました。 
 
■各ＲＣバナー贈呈 
宿毛ＲＣ  筒井会長 
中村ＲＣ  一藤会長 
四万十ＲＣ 杉内会長 
 
■謝礼贈呈 
宿毛ＲＣ筒井会長 
 
■ニコニコ報告 保田孝司副ＳＡＡ 
高知南ＲＣ 坂本様 
四万十ＲＣ 杉内会長 
四万十ＲＣ 門岡様 
中村ＲＣ  一藤会長 
中村ＲＣ  白木様 
 
■出席報告 保田孝司副ＳＡＡ 
６５．３８％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


